



Faute de cérémonie, Gabriel Berly a présenté ses vœux via la page Facebook de la mairie. Archives

Des travaux de voirie programmés en 2021

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES Dans une vidéo, le maire a annoncé différents travaux pour l'année qui débute.

Cette année, la municipalité de Landrethun-les-Ardres, comme les autres, n'a pas pu organiser la traditionnelle cérémonie des vœux. Le maire de la commune, Gabriel Berly, a donc choisi de passer par les réseaux sociaux pour présenter ses vœux à l'ensemble des habitants. L'allocution a été mise en ligne samedi 2 janvier sur la page Facebook de la mairie « *Soyez assurés que je préférerais la convivialité de nos vœux traditionnels dans notre salle des fêtes* » a commencé le maire. Dans sa vidéo, Gabriel Berly retrace l'année 2020 avec la crise de

la Covid-19, en insistant sur la solidarité dont ont fait preuve les Français et notamment les habitants du village : confection et distribution de masques, livraison de pommes de terre par un agriculteur, distribution de chocolats aux enfants de la part du comité des fêtes, etc.

Le maire est aussi revenu sur les réalisations de la commune en 2020 : le nouveau panneau des artisans placé à l'entrée du village, la réfection de la rue de l'Église, la pose de bandes rugueuses au Val, la rénovation des sanitaires de l'école et la création du site inter-

net de la mairie (www.landrethun-lez-ardres.fr).

Pour 2021, la commune a déjà des projets : la pose d'un nouveau tapis d'enrobé rue de la Chapelle et rue Eustache de Saint-Pierre. Pour le financement de ces travaux, la commune a déjà bénéficié d'une subvention de la part du Département et espère recevoir celle de l'État dans le cadre de la DETR. En 2021, les élus étudieront le projet de création d'un city-stade, le rejointement de l'Église, le plan communal de sauvegarde ainsi que la participation citoyenne. ■

PERRINE BOUCLET